



Fribourg, le 10 octobre 2011

## Communiqué de presse

### André Etter nouveau coordinateur des Ecoles romandes de police

La formation des policiers a été reconnue et intégrée par l'Office fédéral de la formation et de la technologie (OFFT) dès 2003 ; elle fait partie du système régissant l'ensemble de la formation professionnelle.

Depuis octobre 2005, les Ecoles de polices romandes bénéficient d'un coordinateur qui suit et contrôle l'application des programmes définis d'enseignement. Il développe les moyens d'enseignement publiés par l'Institut suisse de police (ISP) à Neuchâtel, collabore étroitement avec les chefs d'instruction des corps de police et préside la commission d'examen du brevet fédéral. En plus, il développe les compétences entre les écoles en Suisse romande et enfin renforce la collaboration entre les écoles de police tant en Suisse romande que dans l'autre partie de notre pays.

M. Laurent Krügel, issu du monde de l'enseignement, anc. directeur de l'école secondaire régionale de Neuchâtel et anc. commandant de la police neuchâteloise réalise ces missions avec de grandes compétences depuis octobre 2005. Il est notamment parvenu à donner une très bonne assise à la formation en Romandie, assurant en particulier une unité de doctrine. Il partira à la retraite à la fin de cette année.

**Pour lui succéder dès le 1<sup>er</sup> janvier 2012, la Conférence latine des Chefs des Départements de justice et police a choisi parmi 10 candidats M. André Etter, actuel chef du projet de la réforme policière à la police cantonale vaudoise.** Diplômé en police scientifique et en criminologie, officier de police, il est au bénéfice d'une large formation et de solides expériences acquises également à l'étranger ; il a été en particulier directeur de cours à l'ISP.

Connaissant particulièrement bien la réalité du monde policier et de la formation aussi en dehors de la Suisse romande, il a un état d'esprit ouvert et sait être à l'écoute, tout en faisant preuve d'indépendance. Il relève ainsi de nouveaux défis au profit des polices romandes qui se doivent d'être encore plus efficaces et performantes face à un monde en mutation.

#### Pour d'autres renseignements :

- Mme Jacqueline de Quattro, Conseillère d'Etat, Cheffe du Département de la sécurité et de l'environnement du canton de Vaud, Place du Château 1, 1014 Lausanne  
☎ : 021 / 316 45 14
- M. Henri Nuoffer, Secrétaire général de la Conférence, Avenue Beauregard 13, 1700 Fribourg  
☎ : 026 / 305 70 76